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Assemblea generale

È ne! moment! difficili che si
rivela la vera amieizia

Dopo l'assemblea generale di Ölten, Elmar Zwahlen, présidente di Parkinson

Svizzera, è impressionato dalla coesione dei parkinsoniani,

Rivista: Che cosa significa per lei il fatto che l'Assem-
blea generale abbia potuto svolgersi in presenza per
la prima volta nel suo triennio di presidenza?
Elmar Zwahlen: Il fatto che siamo nuovamente riusciti a

incontrarcl fislcamente in occaslone di un'Assemblea generale

ml fa tantissimo piacere. Anche se i mezzi di comuni-

cazione odierni consentono conversazioni, contatti visivi e

attività di gruppo sotto varie forme, i rapporti e gli incontri

personali sono insostituibili.

Cosa l'ha particolarmente emozionata deli'Assem-
blea generale di quest'anno a Ölten? Il fatto che cosi

tanti mermbri e congiunti sono venuti fino a Olten dopo

questo periodo speciale. Anche se per molto tempo non

è stato possibile organizzare incontri fisici, ho avvertito un

forte senso di coesione e solidarietà amichevole in seno

ai gruppi di auto-aiuto, Corne tutti sappiamo, è proprio

nei momenti difficili che si rivelano le vere amieizie. Vorrei

cogliere l'occasione per ringraziare tutti coloro che hanno

partecipato a qualsiasi forma di sostegno reciproco,

In occasione dell'Assemblea generale, è stato dato

l'addio a due membri di lunga data del Comitato.
Perché non sono stati sostituiti? Il Comitato si è posto

l'obiettivo di verificare se occorre rivedere

e attualizzare i regolamenti e le strutture

dell'associazione. Parallelamente, in vista

dellAssemblea generale di quest'anno è stata

inoltrata una mozione vertente sullo stesso

tema. Anche se non sostituiamo i membri del

Comitato non più rieleggibili, sono garantiti il

rispetto degli Statuti e l'adempimento di tutte

le esigenze poste ai membri di vari organismi.

Che cosa l'ha messa particolarmente in

difficoltà in questi tre anni di presidenza?
Poco dopo la mia entrata in carica, la Direttrice

si è dimessa. Grazie alla disponibilité dell'ex

Direttore Peter Franken si è potuta trovare

una soluzione provvisoria che ha consentito

di colmare il vuoto fino all'arrivo di Susann Egli,

che ha iniziato la sua attività il 1° agosto 2020,

Da allora sono stati avviati e realizzati diversi

progetti interni ed esterni, Il sistema di contabilità interna è

stato digitalizzato e ottimizzato in collaborazione con una

nuova société fiduciaria. Inoltre è stato rinnovato il mandata

di prestazione con l'Ufficio federate delle assicurazioni

sociali. Per finire, si sono rese necessarie diverse decisioni

attinenti al personale, e tutti i casi sono stati risolti con

successo.

Cosa l'ha particolarmente colpita in questo periodo?
L'impegno profuso dal personale del Segretariato, Gli

aggiustamenti comportati dal COVID hanno richiesto

una grande flessibilità, I servizi, soprattutto le consulenze,

hanno potuto essere non solo mantenuti, ma addirittura

ampliati. Gli sforzi mirati alla raccolta di fondi pressofonda-
zioni stanno dando buoni frutti, Trovo la collaborazione in

seno ai vari organismi molto preziosa, costruttiva, aperta e

sempre piacevole,

Quali sono i terni che la impegneranno nel prossimo
futuro? La revisione di vari regolamenti, l'integrazione e il

consolidamento dei vari processi amministrativi, la presenza

mediatica di Parkinson Svizzera e il 40° anniversario di

Parkinson Svizzera nel 2025,

«Traggo for-
za dalla dalla
sensazione di
fare qualcosa
per gli altri.»

Elmar Zwahlen
Présidente di

Parkinson Svizzera

Quai è la motivazione che la spinge a

prodigarsi per Parkirtson Svizzera? In

veste di Direttore di una clinica, ho potuto
lavorare per oltre 20 anni per i malati di

Parkinson, Le innumerevoli occasioni di dialogo

e incontro con le persone affette e con i loro

congiunti hanno rappresentato un'esperien-

za di vita preziosa che mi sta molto a cuore.

Quale membro di gruppi di auto-aiuto, vedo
il grande impegno dei team di conduzione,

dei familiar! e dei parkinsoniani. E il fatto che
i membri del Comitato svolgano la loro attività

a titolo di volontariato rispecchia piena-
mente i miei valori, Per me è un onore poter
ricoprire questa carica, Thomas Schenk

-» Le foto a pagina 21 vi propongono
i momenti salienti dell'Assemblea generale
di quest'anno.
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